

10 Jahre Personaldienstleistungskaufleute – eine Erfolgsstory

Hand in Hand in der dualen Ausbildung, um die Qualität stetig zu verbessern

Unsere Schule ist seit der Geburtsstunde dieses erfolgreichen Berufes Partner in der dualen Ausbildung und **lädt Sie recht herzlich zu unserer Feier mit nachfolgender Bewerbermesse ein!** Die Veranstaltung findet am

**28. März 2019 um 9:00 Uhr
in der Theodor-Heuss-Schule/ Offenbach**

statt.

Freuen Sie sich mit uns auf die Vorträge von

1. **Herrn OStD Horst Schad** (Schulleiter der Theodor-Heuss-Schule)
Begrüßung
2. **Frau Dr. Scheuerle** (IHK-Frankfurt a.M.)
„Herausforderungen für die Berufsausbildung nach der Landtagswahl in Hessen“
3. **Herrn Oberste-Beulmann** (Bundesarbeitgeberverband der Personaldienstleister)
„PDK-Ausbildung von der Geburtsstunde bis heute“
4. **Herrn Thorsten Rensing** (Interessenverband deutscher Zeitarbeitsunternehmen)
„Einsatzmöglichkeiten nach der Ausbildung“
5. **Erfolg durch Ausbildung** – ehemalige Auszubildende berichten

Im Anschluss (ca. ab 11:30 Uhr) an die Veranstaltung möchten wir Sie zu einem kleinen Umtrunk einladen!

Ab 12:30 Uhr: Bewerbermesse für Personaldienstleistungskaufleute

Eingeladen sind **Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen** aus den **Fachoberschulen und Gymnasien** im Raum Offenbach und Frankfurt.

Die Ziele der Bewerbermesse sind:

- Die Unternehmen stellen ihren Ausbildungsberuf als erfolgreiche Alternative zum Studium dar, um mehr Schülerinnen und Schüler für den Beruf zu begeistern.
- Den Bekanntheitsgrad des Ausbildungsberufes zu steigern, damit die anwesenden Besucher die Inhalte des Berufes verbreiten können.
- Den Unternehmen die Möglichkeit eröffnen, potenzielle Auszubildende kennenzulernen